

2023. 6. 8

日本共産党文京区議団 1615803-1317

党区議団は、4月11日の緊急申し入れで、「小中学校の学校給食無償化」について、令和5年度の新型コロナ地方創生臨時交付金3億円を活用すれば、今年度区の財源は4億円の一般財源で済むことを明らかにし、求めました。また、5月2日には「統一地方選挙で示された暮らし・福祉・教育など区民要望実現のための申入れ」文書を区長に提出し、区議会議員選挙で多くの区民のみなさんから共感の声が寄せられた、学校給食無償化などについて決断を求めました。

その後、5月26日「文京区学校給食費を無償化にする条例」を日本共産党6人、AGORA5人、維新2人、子育て、都ファ、根っこ・各1人、6会派16人(写真右)による共同提案で区議会事務局に提出いたしました。

こうした動きの中、6月8日の区長による「所信表明」の中で、区立小中学校の給食無 償化について「9月からの開始に向け準備を進める」と発言しました。これは区民世論が 求めた結果です。今議会で引き続き議論がおこなわれます。議会を傍聴(視聴)ください。 6月定例区議会、日本共産党区議団の質問は、次のとおりです。



金子てるよし 区議が代表質問します

6月12日(月) 午後2時半頃から(2人目)

- ◎区民の声に応え学校給食無償化を実施し、財源は国・都にも求めよ
- ◎特別教室改修は地域経済振興の視点で設計と施工を分離して発注を
- ◎障害当事者の人権保障のために障害福祉予算の抜本拡充が必要
- ◎脱炭素のまちを掲げるならば、区民参加で本気の気候危機対策を
- ◎保育補助金負債請求は認可保育基準の抜本拡充の必要性を示すもの
- ◎保険証を廃止しマイナンバーカードを強要することは認められない
- ◎コロナから命守る医療と保健を拡充し、高すぎる国保料値下げを
- ◎19年シルバーピア新設ゼロの居住政策転換し、住み続けられる街に
- ◎物価高騰の最中に今後100億かかるシビック改修は凍結すべき
- ◎核抑止容認のサミット宣言ではなく被爆者の声にこそ応えよ

ぜひ傍聴においでください

手続きがあります。はじまる 10 分前頃に区役所(シビックセンター) 2 2階の 日本共産党控室においでください。(23階の区議会事務局に直接でも結構です。)

また、文京区のホームページで議会中継を配信しています。 右の QR コードを読み取る(スマホなど) または、 アドレス http://www.bunkyo-city.stream.jfit.co.jp/ から 「生中継を見る」をクリックし、ご視聴ください。



◆以前の議会質問を視聴できます。

上記アドレスの「録画放映」で「会議名で選ぶ」「議員名で選ぶ」「会派名で選ぶ」から選択し、ご覧ください。